

300 Burundais demandent l'asile à la Zambie

@rib News, 19/06/2015 – Source Xinhua – Près de 300 personnes du Burundi sont arrivées en Zambie pour demander l'asile suite aux événements politiques dans leur pays, a annoncé jeudi un officiel du gouvernement zambien. Le directeur des relations publiques du ministère de l'Intérieur, Moses Suwali, a déclaré dans un communiqué que le Bureau de la Commission des Réfugiés a reçu 300 demandeurs d'asile burundais le mois dernier. Le bureau, en collaboration avec le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les Réfugiés, étudie actuellement les demandes des réfugiés pour s'assurer que seuls les vrais réfugiés se voient accorder le précieux sésame, a-t-il ajouté. L'officiel a indiqué qu'après ce processus, ceux qui recevront le statut de réfugiés seront hébergés dans des camps de réfugiés dans l'ouest de la Zambie, alors que ceux dont la demande est rejetée seront remis à l'immigration. "Nous avons l'obligation d'après le droit international de recevoir les hommes, les femmes et les enfants qui ont dû fuir leur pays à cause des violences. C'est pourquoi nous continuerons à recevoir des réfugiés", a-t-il fait savoir. Plus de 100 000 personnes ont fui le Burundi à cause de la crise provoquée par la démission du président Pierre Nkurunziza de briguer un troisième mandat controversé.